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ASUNTOS INGRESADOS
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Expte. N°

Grado:

URRCRedbido:

Don DAMIAN DE MARCO

De nuestra mayor consideración:

será positiva, lo saludamos atentamente.

Món1ca Litertea
Secretaria

Asociación Civil

"Araittos dcl Valle de Ancltart

Dec,1),;110
erc	 e n I

Valle de Andorra. Camino Prineipal.
Quinta 17 "El Recodo"

Tel. 424673/424783
9410 Ushuaia

Tierra del Fuego

Ushuaía, 09 de agosto de 2012.-

Por medio de la presente nos dirigimos a Ud. a los fines de solicitar e, arbitre los
medíos que estén a su alcance, para la asIgnación de un predío, dentro de la zona a urbanizar, y nuestra

Asociación Civil Amigos del Valle de Andorra, vea la culminación de sus reiterados pedidos, y la concreción

de la tan ansiada, como esperada, sede propia. Esperamos contar con un espacio para la capacitación,

sobre informática, dado que tenemos avanzadas gestiones a tal fin, lo que redundaría en beneficio de
nuestros vecinos, hoy, estimados en 900 familias.

Es de su conocimiento que nuestra Entidad funciona desde el año 2002, tíene

Personería Jurídica, se encuentra en situación regular ante el 1.G.J. y cuenta con un padrón numeroso de
socios.

Durante estos diez años la A.V.A. a desarrollado numerosas gestiones para

mejorar las condiciones de vida de los habítantes de Andorra y ha tenido un lugar destacado en la

elaboración de propuestas barriales, proyectos de ordenanzas dé zonificación y regularización de Andorra,
talleres culturales para niños, atención Médica, etc.

En la actualidad estamos desarrollando actividades comunitarias "para todos los

vecinos" en el denominado "quincho de Borrego", donde funciona la Posta Sanitaria, desde hace 3 años,

en situación precaría, también nos visita la Biblio Móvil, los días viernes 3 horas, con gran concurrencía de

niños y adultos, serían numerosas las actividades que podríamos desarrollar si contáramos con el espacio
necesario.

Concretamente solicitamos un predio de aproximadamente 3000m2, con lo cual

solucionaríamos, no solo este proyecto de capacitación, sino que serviría para cubrir las distintas

necesidades, que hoy adolece Nuestro Barrio, tanto en el sectorjecreatívo-deportivo como cultural.

Se adjunta notas de solicitudes anteriores.

Sin otro partícular, y quedando a la espera de su r pyMç, que descartamos,
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L IS VERA	 MONICA LIBERTELLA
D.N.I.: 16.998.656	 D.N.I.: 16.921.308

PRESIDENTE	 SECRETARIA

Valle de Andorra. Camino principaL
Quinta 17 "El Recodo"

Te. 424673/424783
9410 Ushuaia

Tierra del Fuego

Ushuaia, 16 de Mayo de 2011.-

A la Sra. Directora de Planeamiento Urbano

Arq.: VIVIANA GUGLIELMI

Por la presente solicitamos tenga a bien concertar un encuentro para ser
informados sobre los procedimientos a implementar en el proyecto del Valle de Andorra, en
el que se avizoran arduas, complejas evaluaciones y trabajo para una resolución final que
pudiese afectar negativamente a personas, medio ambiente y futura de la comunidad de
Ushuaia y/Tierra del Fuego.

Por lo tanto, estamos a su disposición para colaborar en lo que sea necesario
en dicho proyecto y hacer real la acertada frase del Sr. Intendente: "A Ushuaia, la hacemos
entre todos".

Esperando una pronta respuesta, la saludamos con la consideración que Ud.
merece.

MUNICIPALIDAD DE USHUAIA
Olv. M . Y S.S.G.

NOTA Iti PADA 1.-1' a2sle2.

FECHA	 bl t-1A LL
RECIBIrie) POR 41111,/

AVA 2011 AVA
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9410 Ushuaia
Tierra del Fuego
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Ushuaia, 22 de febrero de 2010

Sra.
Seeretaria de Desarrollo y Gestión Urbana
Arquttecta Viviana Guglielmi
S / D

De muestra mayor consideración:

Por la presente nos dirigimos a Ud o por su
intermedio a quien corresponda, a fin de solicitar se destine un terreno de la denominada
zona de "Equipamiento Comunitario"del Proyecto de Urbanización del Valle de
Andorra para la futura sede social-cultural y recreativa de nuestra Asociación que
desarrolla sus actividades barriales desde el año 2002.

Fundamenta el presente pedido el crecimiento de las
acciones comunitarias que lleva adelante nuestra entidad y que la convierten en un
órgano leglimamente representativo de los vecinos.

Sin otro particular y a la espera de una pronta y
favorable respuesta, saludamos a Ud. muy atte.

\Susana Gallardo

AVA 2010 AVA
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